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第２３４１例会（2020・12・4）報告
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３. 四つのテストソング
４. 来訪者紹介
５. 出席１００％表彰、誕生･結婚祝い
６. 米山奨学金贈呈
７. 会長の時間

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．年次総会
１３．点 鐘
１４．ロータリーソング 例会終了後定例理事会開催

２０20-２1年度 桐生西ＲＣ年次総会 開 催

2021-22年度理事役員決定!!

2020-21年度年次総会が１２月４日(金)に開催されました。第１号議案の次次年度会長並びに次年度理事役員の選挙
は、投票総数３８票全てが賛成票で、指名された全員が信任されました。尚、次年度会長には既に髙森勉君が決定してお
ります。第２号議案の現年度の収入支出を含む中間報告、並びに前年度の財務報告は、会計の向田靖君から報告があ
りました。厳しい決算内容でしたが質問も無く、また第３号議案その他の提案もなく、無事スムーズに終了しました

髙森 勉 会長 東郷 学会長エレクト 阿左美博副会長 天沼一夫理事 青山 豊 理事 越塚ひとみ理事

新島健介理事 清水重昭理事 小林惠司会計 小林 聡 幹事 次々年度会長､次年度理事役員選挙の投票風景

書記に:野村滋理事、決算報告を向田靖会計から、選管委員長に早川勇一副会長、議長は坪井良行会長、立会人に下井田秀一理事･池末晋介理事･前原榮一SAA
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次年度理事役員を代表して
髙森勉会長エレクトのご挨拶

只今、皆様に新任して頂きました理事役員
の方々と、桐生西ＲＣの５０年目をしっかりと
運営して参ります。コロナ禍によりクラブ運
営も厳しくなっております。皆様にご協力頂
きながら、そして５０年の重さを感じながら
一年頑張って参ります。そして次の東郷年度
にしっかりと引き継ぎたいと思いますので、
宜しくお願い致します。

桐生西ロータリークラブ

◆ビジター
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

◆出席100％表彰

〈２１年〉
阿左美博君

〈１０年〉
舩戸義澄君

◆誕生祝い

堀江絹子君、浦野幸子君、正田惠一君、
前原榮一君、霜村年勇君、斎藤政治君、山同輝和君

◆結婚祝い

浦野幸子君

天沼一夫君

近藤幸利君

◆米山奨学金贈呈

バトサイハン･
ドラムスレンさん

１２月分の奨学金を
贈呈しました。

◆会長の時間 坪井会長
１．今、コロナウイルスの第３波を迎えているようで、
皆さんには十分に気を付けて頂きたいと思います。
この様な予想もしない出来事が、短い人生の中で色
々起きるのだなぁと感じている次第です。この年度
を跨ぐ危機を迎えている時期に、私はロータリーの
会長を務めさせて頂いている訳ですが、更に同時期
に、多くの役がまわってきました。例えば、曹洞宗

桐生教区の強区部長という役が私の意図していない中
できました。またロータリーでは、次年度のガバナー
補佐の役職を受けざるを得なくなりました。来年度
当クラブから地区に５名位出向する様になるのではな
いかと思います。これも予想していなかった事です。
更に「あなたは裁判員に認定されました」と最高裁
判所から通知が届きました。この様に次から次へと
思ってもいない役目がまわってきて混乱しています。
また、私事ですが子供の進学時期も重なっています。
戸惑いもありますが、まぁ何とかなるだろうと積極
的に前向きに取り組んで行きたいと思っております。

２．１１月２９日(日)に桐生カントリークラブで桐生４ＲＣ
合同チャリティゴルフコンペが開催されました。当
クラブは最多人数の１５名が参加致しましたが、団体
戦ではわずかな差で惜しくも３位となりました。優勝は
幹事クラブの桐生ＲＣさん、準優勝は桐生赤城ＲＣさん
でした。皆様、ご健闘頂きありがとうございました。

３．同じく２９日午後３時から、桐生４ＲＣの女子会が浦
野幸子会員のご自宅で行われました。当クラブ姫の
会のみなさんが幹事クラブとしてお世話し、コロナ
対策を万全にしてお庭でのバーベキューを楽しまれたそ
うです。総勢１４名が参加し、当クラブは浦野会員始め、
佐々木会員、井本会員、中里会員、堀江会員の５名が
参加致しました。皆様ご苦労様でした。

４．明日午後２時からホテルメトロポリタン高崎で、地
区の女性フォーラムが開催されます。当クラブから
地区女性ネットワーク委員の浦野会員、佐々木会員、
井本会員、中里会員、堀江会員の５名が参加します。

５．同じく明日土曜日午後５時からホテルメトロポリ
タン高崎で米山学友会忘年会が開催されます。中里
カウンセラーと米山奨学生のドカさんが参加されます。

６．明後日の日曜日ほぼ一日にわたりＲＬＩセミナーパー
トⅢが前橋商工会議所会館で開催され、私と小林聡
副幹事が出席致します。

◆幹事報告 栗原幹事
◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を開催致します。
◇コロナ禍における例会開催についてのアンケート用紙
を皆様に配布しました。コロナに対するスタンスが会
員間で温度差がありますので、アンケート結果を尊重
して理事会で決定します。ご協力をお願い致します。
アンケート結果：忘年例会は現状通り１３･中止９･その他６、

後期の例会開催はコロナの状況を見ながらが多数

◇来週１２月１１日(金)は休会です。
◇次例会は１２月１９日(土)に忘年例会を予定しています。
◇ロータリーの友１２月号を配布致しました。
◇肢体不自由児支援活動のクリアファイルを配布しました。
◇ガバナー月信１２月号が配信されました。
◇ガバナー月信１２号チラシを配布致しました。
◇１２月のロータリーレートは１ドル１０５円に変更になりました。
◇２８４０地区新年互礼会が１月４日午後１時～３時にズーム
で開催されます。参加希望者はＩＤとパスワードを事
務局へお問い合わせ下さい。

◇下記のものが届いております。
・ロータリーの友事業報告書２部
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桐生西ロータリークラブ

・とまり木より「出前とまり木食事会in大北小」チラシ
・桐生市発明考案展受賞者名簿
◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 12/21､12/28(休) 伊勢崎南ＲＣ 12/15､12/29(休)
桐生赤城ＲＣ･安中ＲＣ 12/8(休)､12/22､12/29(休)
桐生南ＲＣ 12/9(休)､12/16､12/23(休)
前橋南ＲＣ 12/16､12/30(休)
富岡中央ＲＣ 12/17､12/24(休)､12/31(休)
碓井安中ＲＣ 12/24(休)､12/31(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 11/9､11/16 桐生赤城ＲＣ 11/17､11/24

◆乾 杯 堀江米山奨学担当
本日はお誕生日のお祝いをあ

りがとうございます。コロナの
影響で一年が早く、先日とある
神社で来年の祈願の申込書に年
齢を数え年で記入する様に言わ
れ、自分の年齢を見た瞬間ギョ
ッとしました。その時から３８才
でもう年をとらない事にしよう
と自分に言い聞かせました。来年は大きな声で笑っ
て過ごせる楽しい年になるように、頑張って行きた
いと思います。それでは、迎える年が楽しい一年と
なるように祈念して、乾杯！

◆食事メニュー 捨て折り弁当
◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名内６名出席の為）
出席率対象者５１名、 出席率対象者出席人数３８名
欠席者１３名(内前メイク５名) 出席率８４.３１％
前々例会修正出席率８１.８２％ (最終欠席者１０名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当
年次総会よろしくお願いします 髙森君
お誕生祝いありがとうございます 堀江君
誕生見た目４４才気持ちは２９才 浦野君
本日７１才になりました｡来年は２.７のカブです 正田君
本日お祝いを受けられた皆様おめでとうございます 須田君
娘が結婚します｡さみしい... 小林(惠)君
新型コロナウイルスに負けるな！ 金子君､阿左美君
コロナのお陰でこずかいが貯まりました 野村君
新型コロナに振り回された年でした｡来年は収束して
欲しいです 野田君
みどり市桐生市共にコロナ感染者が多く出ています｡
皆罹らないよう頑張ろう 佐々木君
リサイクル募金ありがとうございます 舩戸君

◇ロータリー財団 池末拠金委員長
本日お祝いを受けられた皆様おめでとうございます

乾君､ 須田君
地元を元気にプロジェクト弊社スタートです 堀江君
先日は女子会ありがとうございました 浦野君
休みが多くてすみません｡反省しています 正田君
近藤さんお世話になります 小林(惠)君
コロナのお陰で２.５㎏太りました 野村君
皆様穏やかな新年をお迎え下さい 野田君
今年一年新型コロナで終わりですね 佐々木君
１２月２日何も知らずに新里支所に行ったら入口で呼び止
められ検温されました｡コロナ感染者発生により 舩戸君

◇米山ＢＯＸ 堀江米山奨学担当
本日お祝いを受けられた皆様おめでとうございます 須田君
誕生５１才､結婚２５年ありがとうございます 浦野君
年末です｡急がず慌てず行きましょう 堀江君
山へ行きたい... 小林(惠)君
コロナのお陰で悪縁が全て断ち切れました 野村君
来年はマスク無しで過ごせると良いですね 野田君

コロナに感染しないよう気をつけましょう 佐々木君
いよいよ寒くなりますね 正田君
今朝は月が中央よりちょっと西に浮かんでました 舩戸君

□公共イメージ委員会
◇雑 誌 木村クラブ会報・雑誌担当

ロータリーの友１２月号を紹介します。
左開き横組みでは、１１月号に続いて世界のロータリ
ークラブの例会の今が特集されています。欧米では
コロナウイルスの蔓延により、多くのクラブがオン
ラインでの例会を余儀なくされています。日本では
感染対策を施しながらこの様に皆さんと集まる事が
できて、とても幸せな事だと実感しました。
また、右開き縦組みの講演要旨は『環境中の有害

物質の健康に与える影響』では、人間の錆びるとい
う事に着目して環境物質の悪影響と防止策について
述べています。老化を防ぐ為には、食材を煮るか蒸
して食べるのが良いそうです。その次の『この人訪
ねて』では熊本県玉名中央ＲＣの矢野希実会員です。
この方は脱サラをして酪農と農業を始めました。現
在に至るまでのご苦労と未来の食への取り組みを、
熱く語っています。
今月も多くの参考になる記事が載っていますので、

是非お読み下さい。

理事会報告 １２月４日

１．１１月１８日の桐生４ＲＣ会長幹事会決定事項承認。
①合同ゴルフコンペのチャリティ募金は各クラブが均等
補填で１０万円にし桐生市･みどり市に各５万円寄付する。
②次年度よりメーク料は全クラブ２千円にする。

２．次年度地区女性ネットワーク委員長に浦野幸子君の指
名を受け受理する。

３．2023-24年度地区インターアクト当番校に大間々高校
ＩＡＣになる旨、学校サイドの了承を頂く。当クラブも地区
ＩＡ委員の出向を求められ、河内良範君を推薦する。

４．高津戸荘クリスマス会に例年通りケーキ寄贈する。。
５．施設優良職員表彰は1/8迄に各施設に推薦して頂き
表彰状と記念品を各施設にお届けする。

６．桐生タイムス年賀広告は例年通り掲載する。
７．忘年例会は18日(金)昼に変更し、会費や内容を承認。
８．下期例会開催は現状同様月2回とし、随時コロナの状
況をみて検討していく。

９．次年度実施の地区補助金事業は療育センターきぼう支
援事業を行う。

１０．次年度地区補助金委員は4RC会長幹事会決定に従う。
１１．後期年会費の件承認。
１２．事務局冬期賞与と年末年始休暇は例年通りとする。
１３．地区提出のクラブの奉仕活動事例原稿内容承認。

㈲ 花 ぶ さ

代表取締役 花 房 孝 道

桐生市相生町5 - 3 6 5 - 1 2

℡０２７７－５２－６６９９

はとり歯科医院

院 長 羽 鳥 隆

桐生市相生町5-459-13

℡０２７７－５４－５５８８



㈱ ホ シ ケ ン

代表取締役 星 野 幸 男

太田市清原町5-10 太田流通団地

℡０２７６－３７－８３００
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桐生西ロータリークラブ

桐生４ＲＣ合同チャリティゴルフコンペ結果報告

１１月２９日(日)、桐生カントリークラブで、桐生４ＲＣ
合同チャリティゴルフコンペが開催されました。今回
の幹事クラブは桐生ＲＣさんが務めました。
登録人数４６名（桐生１０･南７･西１５･赤城１４）、当日

の参加者は４５名でした。
各クラブ上位５名で競う団体戦、および当クラブの

各賞受賞者は、下記の通りです。

【団体戦】優 勝 桐 生ＲＣ
準優勝 桐生赤城ＲＣ
第３位 桐 生 西ＲＣ

【当クラブ入賞者】
第 ６ 位 天沼一夫君
第 ９ 位 羽鳥 隆君
ニアピン賞 野村 滋君
第２０位(会長賞) 塚本 貢君
第２５位及びシニアドラコン賞 近藤幸利君
第２９位(当日賞) 堀江絹子君
第４０位 前原榮一君

《次例会予告》

１月１５日(金) 新 年 初 例 会

点鐘 １２：３０、 会場 桐生プリオパレス

１２月２５日(金)･１月１日(金)・１月８日(金)は休会です

米 山 学 友 会 『 忘 年 会 』 に 参 加

米山学友会の忘年会が、１２月５日(土)女性フォーラム

終了後の午後５時から、ホテルメトロポリタン高崎で開催

され、米山カウンセラーの中里和子会員と、米山奨学生の

バトサイハン･ドラムスレンさんが参加しました。

忘年会では、ドカさんがモンゴル舞踊を披露しまし

た。余りの美しさに会場を魅了し、参加者から絶賛さ

れ大人気となり、多く

のクラブからお誘いが

あったそうです。

当クラブも一昨年度

(正田年度)の新年初例

会で、現･桐生南ＲＣ

米山奨学生のオリギル

君(当時の桐生西ＲＡ

Ｃ会長)と一緒に踊っ

て頂きました。当クラ

ブでも再度踊って欲し

いと、アンコールの声

が上がっています。

地区女性フォーラムに参加
１２月５日(土)午後２時からホテルメトロポリタン高崎で、

地区女性ネットワーク委員会主催の女性フォーラムが開催さ
れました。
当クラブからは、女性ネットワーク委員を務める浦野幸子
君はじめ、中里和子君、堀江絹子君の３名が出席しました。
前半は、山田ガバナー講演『環境の保全について』

が、後半は高崎ＲＣ会員･山田由紀子(藤原歌劇団団
員)さんのソプラノリサイタルがティータイムを設け
て華々しく開催されました。

０

桐 生 ４ Ｒ Ｃ 女 子 会 を 開 催

当クラブ姫の会が幹事役を務め、桐生４ＲＣ女子会を
１１月２９日(日)午後３時から、浦野幸子会員の邸宅で
開催しました。
コロナ対策の一環で、お庭でのバーベキューを主体

にして、豪華なステーキや若宮さん特性のいなり寿司
など食材豊富に、勿論アルコールもふんだんに、ゆっ
たりと楽しまれたそうです。
当日の参加者は総勢１４名、当クラブからは浦野幸子

君、佐々木綾子君、井本万里子君、中里和子君、堀江
絹子君の５名が参加しました。
浦野会員はじめ姫の会の皆様、ご苦労様でした。

桐生４ＲＣチャリティゴルフコンペ参加者４名は遅れて参加しました早 川 石 材 店

代 表 早 川 勇 一

桐生市宮前町2 - 1 6 - 1 0

℡０２７７－２２－３７７０

明治安田生命保険(相) 群馬支社

桐生南営業所 所長 堀 江 絹 子

桐 生 市 巴 町 2 - 1 8 3 2

℡０２７７－４４－３００２


